
BBC Bayreuth
Beitrag von „hccf“ vom 29. Dezember 2011, 21:37

War wohl nix.
Trotzdem fränkischer Basketball boomt. Jetzt müsste nur noch der NBC aufsteigen dann wärens
schon 4 in Liga 1 ! :hoch:
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